



AUTOMOBILES ANCIENNES DE L'INDRE

Dimanche 15 Mai 2022

"à toute vapeur"

Le dimanche 15 Mai, 27 voitures des AAI participaient à la sortie "A toute vapeur". Réunie en extérieur pour le traditionnel café/croissant de bienvenue derrière le local des Amis de la Martinerie, la cinquantaine de personnes présentes purent ensuite visiter les nombreuses salles d'exposition du musée, librement ou accompagnées des commentaires passionnés et passionnants de notre ami D.Roosens.



Vers 11h, tous les véhicules prirent la route en direction de l'auberge de Heugnes, où Mr Chauveau nous régala comme à son habitude. Puis, le convoi gagna Ecueillé afin d'embarquer dans le train à vapeur de 15h, sous un beau soleil et dans un nuage de fumée noire qui laissa de nombreuses traces; le petit chien blanc en redescendit tout gris.

Enfin, les voitures roulèrent jusqu'à Villegongis, sauf une sujette à des problèmes mécaniques, où Mr le maire, et adhérent JM.Sevault nous offrit le pot de l'amitié à l'ombre de l'église, terme d'une belle journée.

Toutes les photos de cette sortie sont visibles à la page « album AAI »